

Journal de 7 heures
L'ONU a décidé de retirer hier [21 avril] la
majeure partie de ses militaires du Rwanda

Bruno Roger-Petit

France 2, 22 avril 1994

[Bruno Roger-Petit :] Et au Rwanda le sang continue de couler : les combats se poursuivent entre Hutu et Tutsi.

L'ONU a décidé de retirer hier [21 avril] la majeure partie de ses personnels au Rwanda. Sur les 2 500 militaires présents, seuls resteront 300 d'entre eux [gros plans sur des cadavres gisant devant des maisons et au bord d'une route].